

Este jueves día 2 en la plaza de España

El manteo de peleles abre el carnaval de Calzada de Calatrava el «Jueves Lardero»

Oretania/Calzada

El manteo de peleles en la sobremesa del próximo día 2, jueves lardero, servirá de antesala del Carnaval de Calzada. El tradicional manteo de peleles-as, ritual de origen desconocido, tiene una gran raigambre popular entre los calzadeños, muchos de los cuales especulan sobre su procedencia como fiesta que celebraban las cuadrillas de olivereros al final de la recogida de la aceituna. La Plaza de España es el escenario del manteo, que precede a un carnaval en el que predominarán los bailes, hasta siete se han programado, para todos los públicos.

Durante el «Jueves Lardero», jóvenes y miembros de la tercera edad cantan canciones típicas de celebración, algunas tan características como la que dice «Al pelele el gusta el vino, al pelele le gusta el pan, al pelele le gusta todo, menos ir a trabajar».

La programación carnavalesca del Ayuntamiento de Calzada, a través de su concejalía de Cultura y en colaboración con varias asociaciones de la localidad, se abrirá en la noche del viernes día 3 con el pregón y la actuación de la chirigota «Agítese antes de usar», actos a los que seguirán el primer baile de las fiestas amenizado por la orquesta Kimbara Show en la

Carpa Municipal, de carácter gratuito.

El desfile de comparsas tendrá lugar el sábado día 4 de marzo a partir de las 16.30 horas partiendo de la Carpa Municipal, con capacidad para unas 800 personas. Por la noche, vuelve el baile a la Carpa a precios muy populares, excepto comparsas y máscaras que entrarán gratis.

El domingo de Carnaval, día 5, aparte del desfile por la calle y del Baile nocturno se ha previsto la celebración de un baile para la Tercera Edad, con entrada gratuita, amenizado por la orquesta Aldebaran.

Los niños serán los protagonistas del Lunes de Carnaval, día 6, con un baile infantil con karaoke en la Carpa Municipal, estableciéndose además un concurso de máscaras y disfraces para adultos para el día 7 de marzo en la Plaza de España.

El velatorio y entierro de la Sardina tendrá lugar durante el fin de semana siguiente, en la Carpa Municipal en un baile con entrada gratuita, amenizado por la orquesta Esmeralda. El entierro tendrá lugar al día siguiente, sábado 11, con la salida en la misma carpa, y crematorio del pescado en el Parque Reina Sofía. Antes de pasar al Baile de Piñata que unirá la noche sabatina a la madrugada dominical, con actuación de la orquesta Esmeralda.



Pequeños y mayores disfrutan manteando al Pelele

